

Réunion des Responsables de Secteur des Equipes du Rosaire à Dijon le Vendredi 18 octobre 2024

Nous étions environ une quinzaine de responsables de secteur des Equipes du Rosaire réunies se jour à l'Eglise St Bernard à Dijon.

Il y a Mme Evelyne Roy (responsable diocésaine), Marie-Thérèse Bailly (responsable départementale).

Le Frère Benoît Delhaye, dominicain, responsable régional des « Equipes du Rosaire » nous accompagne aussi pour cette journée. Le Père Jean-François Guibert est présent aussi. C'est le prêtre délégué des Equipes du Rosaire.

L'enseignement pour cette journée sera le sur le thème :

« Il a habité parmi nous »?

Après le mot d'Accueil et les prières avec le Père François-Xavier de Guibert, Le Frère Benoît Delhaye, Dominicain prend la parole et nous enseigne.



Jésus et Marie sont

toujours ensemble. L'un nous emmène vers l'autre et viceversa. Ce n'est pas un affaiblissement de la Foi de prier « Marie ».

« *Il a habité parmi nous* » à partir de l'écriture, habitation du Christ parmi nous.

1^{er} livre des Rois (chapitre 8), dans le temple de Jérusalem, Dieu accueille tous ceux qui veulent venir prier aver Lui.

Est-ce que Dieu habiterait sur Terre ? « Ecoute la supplication de ton peuple venu prier dans le temple ! »

Où habites-tu? Question posée à Jésus. Où habite Dieu? Dès le commencement, les hommes ont posé cette question à Dieu. Moïse (dans le Buisson ardent). Rencontre: interdiction à Moïse de regarder Dieu.

Dieu montre à son peuple qu'il n'est pas insensible à

sa souffrance et leur dit qu'Il va les aider. Commencement du dialogue entre Dieu et les hommes. Dieu cherche les hommes. Pour pouvoir se parler, il faut se rencontrer, trouver un lieu, une heure...

Salomon contruit un temple pour pouvoir venir à la rencontre de Dieu.

La prière, la Liturgie, on est plusieurs à se rassembler, à prier.. Temple de Salomon, 1^{ère} étape et réponse à la question « *Où habites-tu ?* »

C'est l'ancêtre de nos Eglises, là où on va Le rencontrer, Le prier, Lui parler, le Chanter etc....

2^{ème} étape : la Crèche de Bethléem. Dieu vient habiter parmi nous, Il s'invite parmi nous.

Grande différence entre le Temple et l'Eglise Grande différence entre l'Ancien et le Nouveau Testament

Naissance de Jésus : Etable, lieu pauvre. Dieu se rendra partout là où Jésus se rendra...Zachée, Maison du repas de la Pâques, Noces de Canaan etc....

Dieu a voulu supprimer la distance entre nous et Lui pour pouvoir partager notre vie, nos

difficultés, nos joies. Jésus habite le cœur des croyants depuis le baptême jusqu'à la mort.

Jésus est présent dans l'Eucharistie Jésus est présent dans nos Eglises (Tabernacle).

Lorsque nous recevons l'Eucharistie, Jésus nous appelle, nous convoque. Il s'offre à nous. Il fait le don de sa Personne. On reçoit un peu de la nature Divine.

Dieu vient habiter chacun de nous dans notre corps, notre cœur, dans le passé, dans le présent et l'avenir.

Jésus nous invite à le suivre pour voir où Il demeure.

Les disciples demandent à Jésus où Il demeure. Les disciples de Jésus le suivent et ils voient. Prédication itinérante de Jésus.



Pour nous qui devenons disciples, missionnaires de Jésus, Il nous indique comment il faut faire, comment il faut croire en Lui. Rencontres à travers diverses personnes, mais cela ne suffit pas. « *Qui cherchez-vous?* »

La naissance de Jésus a boulerversé le monde. Dieu et les hommes plus proches. Il faut cultiver les dons que l'on a reçu. Il ne faut pas cèder à la facilité.

La vie du croyant n'est pas finie. La Crèche, l'Evangile, la Croix, la Résurrection : tout cela est insaisissable pour nous. Le chemin n'est pas facile, on voit le Christ, puis il s'éloigne... Il nous invite à le chercher, puis on le retrouve, Il s'éloigne à nouveau. Jésus nous aide à le chercher.

La foi chrétienne est un chemin qui nous fait passer par les joies, les peines, le doute, la nuit, le jour, la naissance, la mort et la Résurrection.

« Le Verbe s'est fait chair et Il a habité parmi nous »

Le Verbe, la Parole de Dieu s'est faite chair, Dieu discute avec nous tous les jours. Création du monde, des hommes, c'est l'amour, **Dieu est Amour**

« Aimez-vous les uns les autres comme je vous ai aimé »

Il faut se montrer digne de notre baptême, faire grandir l'amour en nous pour pouvoir aimer les autres.

« Il a habité parmi nous pour que nous habitions avec Lui et dans le monde »



Notes prises par Patricia Buigues Responsable de Secteur